



El triduo en honor a Nuestra Señora de los Dolores se va a desarrollar los días 13, 14 y 15 de este mes, a partir de las 18.30 horas con el rezo del rosario de los 'Siete dolores' y eucaristía a las 19 horas. El sábado tendrá lugar la santa eucaristía en honor a la Patrona de la villa y condado, la cual comenzará a las 19.30 horas y será presidida por el vicario general de la diócesis de Cartagena, Juan Tudela García. A su conclusión comenzará la procesión por la imagen por las calles del entorno acompañada por los sonidos de la Agrupación Musical La Unión.

El párroco, Luis Miguel García Máiquez, a través de libro de fiestas, se dirige a los vecinos con el siguiente texto:



Queridos paisanos y feligreses.

Un año más, nos disponemos a celebrar con gran alegría en nuestro barrio de El Garbanzal de La Unión, las fiestas en honor a Ntra. Sra. de los Dolores.

Dios por medio de nuestra patrona, quiere que seamos felices, pidamos que ella venga a nuestra vida y nos conceda disfrutar de unos

días de alegría, convivencia, diversión y descanso.

La procesión que haremos con nuestra patrona, tiene un papel evangelizador importante, ya que por medio de ella, se nos muestra, como la Virgen se acerca a todos, quiere venir a nuestra vida, en especial, quiere estar cerca de los necesitados, quiere consolarnos.

No tendría ningún sentido celebrar las fiestas y luego en nuestra vida de cristianos, no pedir la ayuda de nuestra madre, es necesario pedir esta gracia, para saber que solo Dios, al que la virgen nos lleva, da el descanso, la alegría y la paz al hombre. Por tanto en estos días, y durante todo el año pidamos su ayuda y mediación.

Que el Señor, por intercesión de nuestra patrona Ntra. Sra. de los Dolores, nos bendiga a todos y nos concedan unas fiestas llenas de dicha.

Luis Miguel García Máiquez.
Párroco de Ntra. Sra. de los Dolores